

Rencontre de jeunes

« Dance Camp Unique »
Øygarden – Norvège
10-17 août 2009



Du 10 au 17 août 2009, la Maison de l'Europe des Yvelines en coopération avec le Conservatoire de Danse de Sartrouville a emmené 10 jeunes Yvelinois dans le centre de Skjergardsheimen, à Øygarden, près de Bergen en Norvège. Il s'agissait d'une rencontre de jeunes autour du Hip-Hop organisée par l'association Basecamp Youth Diaconal Service, dans le cadre de l'Action 1.1 du programme européen Jeunesse en Action.



Quarante jeunes estoniens, français, irlandais et norvégiens entre 13 et 18 ans, accompagnés de 8 animateurs, se sont donc retrouvés en Norvège où ils ont vécu une semaine inoubliable. Ils sont parvenus à aller au-delà de la barrière linguistique et à construire de belles amitiés européennes.

Pendant toute la semaine, les jeunes ont montré de la persévérance, de la patience et énormément d'enthousiasme à apprendre les chorégraphies de Ole Petter Knarvik - danseur connu en Norvège pour avoir été demi-finaliste aux émissions « Norway's Got Talent » et « Dansefeber » (équivalents d' « Incroyable Talent ») - en vue de présenter un spectacle de danse hip-hop « Unique » dans le centre culturel de Fjell. Chaque groupe a également présenté une chorégraphie en fonction de ses préférences: hip-hop pour les Estoniens, danses contemporaine et classique pour les Français, danse traditionnelle pour les Irlandais, etc.









Rencontre de jeunes

« Dance Camp Unique »
Øygarden – Norvège
10-17 août 2009



Pour préparer ce spectacle, les jeunes ont participé à des ateliers en matinée et ont suivi des cours de danse chaque après-midi. Quelque soit leur niveau de danse, chacun a réussi à s'impliquer dans la réussite de ce spectacle. La danse n'a pas été la seule occupation des jeunes. Ils ont également fait la promotion du spectacle dans la région en créant des affiches, en écrivant un article pour le journal local, en participant à une émission de radio et en distribuant des flyers dans le supermarché de Fjell.

Le jour du spectacle, plus de 120 personnes sont venus applaudir nos jeunes Européens, fiers d'avoir réussi à monter un beau spectacle d'une heure en une semaine.



Les jeunes ont également pu profiter pleinement de leur séjour en Norvège pour goûter à la gastronomie locale, profiter des paysages étonnants, visiter la très belle ville de Bergen, camper sur l'île de Langøy, et même pêcher des maquereaux dans les eaux norvégiennes!





Ce séjour leur a également permis de découvrir de nouvelles cultures, de nouvelles coutumes, de nouvelles langues. En effet, chaque soir, une soirée culturelle était programmée. Chaque groupe a donc ainsi pu présenter son pays en faisant déguster des spécialités locales, en animant des jeux, en montrant des danses typiques, en faisant écouter de la musique, etc.







